
2007-08 国際ロータリーテーマ

「ロータリーは分かちあいの心」

　第2032回　例会（第九回例会）
　本日の卓話　行田警察署長の阿左美茂道様

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱　君が代・奉仕の理想

★ 四つのテスト唱和

★ 来賓者紹介　山本会長より

★ 会長挨拶

★ 結婚・誕生祝い

★ 幹事報告

★ 委員会報告

★ 本日の卓話　講師 行田警察署長の阿左美茂道様　

★ 謝辞

★ 出席状況報告

★ ニコニコ報告

★ 点鐘

行田警察署長の阿左美茂道様、ようこそいらっしゃいました。本日の卓話をお世話になります。宜しくお願いします。

留学生のツルジロー君、ようこそいらっしゃいました。

皆様こんにちは。行田警察署長の阿左美茂道様におかれましては、本日卓話をお世話なります。

１週間のご無沙汰でした。先週は夜間例会と言う事で、楽しいひと時をすごすことが出来ました。

今朝読売新聞を見たところ、徳光さんの記事が載っておりました。６０歳の時に心筋梗塞になり、

治療の結果無事に助かったそうです。１日たばこ１００本吸って、カツ丼等、脂分の多いものを頻繁に食べていたそうです。

今はきっぱりタバコをやめ、体重は８キロばかり痩せたようです。６５歳以上の人が、脳卒中になる確率が高いようです。

皆さんメタボリックシンドロームの対策を、あまり考えてないように思えます。

ぜひメタボ対策を、チャレンジして頂きたいと思います。

私は今、毎朝５時半に起きて散歩をしております。私が毎朝散歩していると、毎日ゴミ拾いをしている人がいるのです。

すごい人がいるなぁ。倫理法人会をやっているのかなと思いました。先日のゴミ拾いでは、湯本パスト会長と

会長エレクトの小林さんがゴミ拾いをしているところが、テレビ行田で放映されていました。

本日は、ツルジロー君にお小遣いをあげます。８月は半月ですので5.000円。

それと9月分の10.000円を足して、15.000円になります。



結婚祝いの方はおりません。誕生祝いのみになります。

今月誕生日を迎える会員で、記念写真を撮りました

※９月４日、親睦旅行の下見で日光方面に行って参りました。

※９月６日、会長ノミニー選考委員会の炉辺会合を行います。

※９月７日、７月８月の誕生祝いを、プレイバッハにて行います。

...出席のご連絡を頂いてない方は、今からでもまだ間に合いますので

...どうぞ宜しくお願いします。　

※９月１３日は、職業研修セミナーがあります。皆様奮ってご参加の程、

...宜しくお願いします。

※ 会長ノミニー選考委員会　小池利昌委員長

会長ノミニー委員会がありました。
次々年度の会長の、立候補を受付け致します。

※ 親睦委員会　持田親睦委員長

今年度の親睦旅行について、先日日光方面に下見に行って参りました。

講師 行田警察署長の阿左美茂道様

、【ひき逃げ死亡事故の遺体は訴えている】山本会長の紹介により、卓話が始まりました。

皆様こんにちは。ただいまご紹介頂きました、阿左美です。

私が体験してきました、数々の事についてお話したいと思います。

昨年は、埼玉県は死亡事故が少なくなりました。年間８００人の死者を出していましたが、

昨年は２５０名くらいとなりました。これも県民市民の皆様の、ご支援ご協力の賜物です。

今月の２１日から、秋の交通安全運動が行われます。

では本日のメインテーマであります、ひき逃げ死亡事故について、お話したいと思います。

小学２年生の男の子が、お兄ちゃんとサッカーをしていました。家から５００メートルくらいのところです。

家に帰る途中、お兄ちゃんが道路を横切って、その後小学２年生の男の子が道路を横切ろうとした際に、

８０～９０キロのスピードを出していた乗用車にはねられました。ブレーキ痕が約５０メートルありました。

我々は、何でこの子がこんな事故に遭わなければならないのか？ 事故を見ると、いつもそう思います。

警察の方で、司法解剖をする事になります。目的は、犯人を探し出すために行います。

逃げた車種を特定する、有力な手がかりが残っているからです。

以下、次のページに続く



本日の卓話続き

葬儀が終わりまして、被害者の家に行きお線香をあげさせてもらう時、「必ず犯人を捜してくるからね」

と言ってきます。ただなかなか犯人に到達する有力な情報はないものです。

塗膜片などから、大きめの日産車で・・・と、絞り込んでいきます。埼玉県内で２０００台くらいに絞込み

２ヶ月３ヶ月と過ぎていき、あと数台と言うところまで調べましたが、結局は１台の該当もありませんでした。

東京の車を探そうか？群馬の車を探そうか？と考えているうちに、月日が経ち修理されている可能性も出てきて、

操作も非常に難しくなります。あるところで、レンタカーで不審な修理の車があった事が、わかりました。

車の修理工場にて、その事故車の写真がありました。その車には、ボンネットに不審なへこみ。フロントガラスも

割れており、その車を借りた運転手を呼び出しました。結局レンタカーを利用して泥棒を働いていた男を、

割り出す事が出来ました。

１割２割の悪質なドライバーを捕まえるため、我々は速度超過の取締りをしたり飲酒運転の取締りをしております。

皆様には、ご理解を頂けたらと思います。

行田警察署長の阿左美茂道様、生々しい現場の状況をお話して頂きありがとうございました。

行田市を安全安心な町にして頂きますよう、宜しくお願い致します。大変お忙しいところ卓話ありがとうございました。

※ 山本栄治委員長

正会員65名　本日の出席者４０名　メィキャップ者２名　本日の出席率６４．６％でした。

※ 反町委員長

★山本会長 阿左美署長本日は、ありがとうございます。

★武田幹事 阿左美署長様貴重な卓話ありがとうございます。安心安全の行田をお願い致します。

★小林会員 阿左美署長様卓話ありがとうございます。行田管内の治安を宜しくお願い致します。

★清水（義）会員 阿左美署長様卓話ありがとうございます。事故撲滅のためにご活躍感謝いたします。

★永島会員 阿左美署長様卓話ありがとうございます。事故撲滅のためにご活躍感謝いたします。

★坂本会員 吹きすさぶ　風は嵐か　山本節か

★内山会員 中央小学校吹奏楽が西関東大会で銀賞との事、スクールバンドフェスティバルが楽しみです。

★ 持田会員
日光世界遺産紅葉の旅、下見に行ってまいりました。
なぜ世界遺産になったか？行って見ればその答えがわかります。

★小山会員 鶴次郎が大変お世話になります。本日は早退させて頂きます。

以下次のページに続く



ニコニコ報告続き

★反町会員 息子が一人暮らしをしたいと今月出て行きます。さみしくなります。
誕生祝いありがとうございました。

★大野会員 誕生祝いありがとうございます。

★武笠会員 阿左美署長様卓話ご苦労様です。

以下同文

★

冨田会員・小池（英）会員・大谷会員・境野会員・宮内会員・横田会員・小椋会員・清水（治）会員

福島会員・島崎会員・小沢会員・中島会員・古沢会員・柿沼会員・田山会員・武井会員・湯本会員

坂田会員・渡辺会員・小菅会員

★合計金額　　37，000円


